

我が家家のネコちゃん

家族になった日
令和5年5月18日

ネコちゃんの名前

ぼんじり

センター名 シトロン
ネコちゃんの近況など一言



ぼんじりを我が家にお迎えしてから3ヶ月ほどが経ちました。お迎えした当初は臆病でおとなしい子という印象でしたが、慣れてくるとおもちゃなどで活発に遊ぶようになり、目を離した隙にイタズラをするなどお転婆な一面も見せてくれるようになりました。

撫でられるのはまだあまり好きではない様子で、気まぐれにお触りを許してくれる時もありますが、大抵は逃げてしまいます。

ささみや鶏ムネ肉が大好物で、こちらがおやつを用意した時は大喜びで駆け寄って手から食べてくれます。毎朝ヨーグルトを少量あげるのも習慣となっており、朝になると飼い主たちと一緒にテーブルで朝食を食べるため自席でスタンバイしている姿がとても愛くるしいです。

なでなでしたり、一緒に寝たりするにはまだまだ遠い道のりですが、気長にぼんじりとの心の距離を縮めていければなと夫婦で考えています。

ぼんじりを我が家に譲渡してくださった動物愛護センター様と、我が家に来て元気に過ごしてくれているぼんじりに、心から感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。

ホームページへの掲載 可・不可